## M2- 2h-21g. 28.04.99. Drei neue Klassensäle

## Nackenheimer Regionalschule wird erweitert

NACKENHEIM. Die Nackenheimer Janusz-Korczak-Schule wird für die Regionalschule fit gemacht. In den kommenden Sommerferien baut die Verbandsgemeinde drei neue Klassensäle. Das soll rund 400 000 Mark kosten, informierte Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer (CDU) auf MRZ-Anfrage.

Als Rohbau sind die Räume bereits vorhanden. Zur Zeit dient der als überdachte Hoffläche. Im Sommer werden neue Wände eingezogen, und die Heizung wird eingebaut. Jeder Klassenraum wird 50 Quadratmeter groß sein.

Zum großangelegten Ausbau der Schule wird es in diesem Jahr nicht mehr kommen. Die Verbandsgemeinde plant ein Nebengebäude mit mehreren Fachsälen. Ein gläserner Gang soll das bestehende Gebäude mit dem Neubau verbinden. Krämer hofft auf einen Baubeginn im kommenden Jahr. Zur Zeit gibt es nur Vorplanungen. Bis Ende Juli muß der Bodenheimer Verbandsgemeinderat noch die notwendigen Beschlüsse fassen. Die Frist für Zuschußanträge läuft am 1. August ab. (ate)